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越南胡志明市臺灣學校 113學年度第一學期第二次家長委員會議議程 

會議時間：113年 10月 19日（星期六）上午 10時 30分 

會議地點：簡報室 

主  席：李金融                   紀錄：高頡祐 

出席人員：如簽到表  

壹、主席致詞 

        感謝各位家委今天撥空前來開會，校長與各主任、老師今天的列席，  

    也特別感謝董事長今天親自出席，各位家委如果有對學校的建議，可以在 

    稍後的會議中提出，一起讓學校的親師生關係更好。 

貳、業務報告 

一、113學年度家長委員自我介紹 

二、頒發 113學年度家長委員當選證書。 

 

參、討論事項 

案由一：有關 113學年度感恩餐會籌備，提請討論。 

說 明： 

 

決 議：於 114年 1月 10日(五)舉辦，地點在活動中心，請人事主任於 12月

底提供參加名單，學務處提供協助學生名單，總務處提供職工名單，主持人由

校長指派。活動贊助費用除會長、副會長外，其他委員自由贊助。 

 

 

肆、臨時動議 

    各家委意見如下: 

    1.建議學校採購餐費繳費系統，以簡化繳費流程。 

    2.建議學校調整校園門禁管制，校園開放運動。 

    3.建議調漲學費前與家委會、家長先行溝通。 

    4.教科書運送問題是否可請辦事處協助溝通。 

    5.教師員額不足，盼能年輕化並提高教學品質。 

    6.交通車放學出校門動線規劃及側門開放分流-召開交公車會議。 

    7.校長遴選委員應增設家長代表。 

    8.住宿生管理問題。 
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    9.低年級女廁所修繕，校門口淹水，專科教室大樓漏水處理。 

問題回應: 

    會長:以上的問題由董事長、學校回去研議後告知家委會處遇辦法，另外  

         如果遇到學校設備、教學等相關問題，可隨時在家委會群組反應讓 

         學校及時處理。 

 

    校長: 

        1.針對繳費系統，如果能納入學校其他繳費，例如學費等等，其系統  

          使用更臻完善。 

        2.目前學校因為人力關係(星期六上午有職工上班)、校園安全關係，  

          假日只開放星期六上午。 

        3.下學期註冊費將採用越盾繳費，採用的換算基準點會再研議。 

        4.這次教科書有請辦事處協助詢問，稍早也有收到回覆，但要跟各位  

          家委、家長致歉，這學期教科書到貨的時間真的不能跟大家確定。 

          目前校方針對下學期的教科書採購也提早作業，希望能準時抵達。 

        5.持續召聘合適教師。 

        6.與校內權責單位研議放學交通動線、住宿生管理等相關辦法。 

        7.會請總務處馬上處理，廁所安全問題是我最重視的一件事。另外針  

          對校門口淹水，蓋新大樓會一併將警衛室做規劃重製。 

 

    總務主任:針對校門口淹水，經調查是富美興地區的排水系統無法負荷，  

             雨水倒灌至校內。 

 

    董事長:關於學費的調整也會請學校事先告知家長，讓家長提早準備。對  

           於教師的聘任、薪資等，董事會會全力支持校長帶領的團隊。 

伍、散會 

  


